

# Soleman Jape Rina

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 22-May-2024 02:25AM (UTC-0500)

**Submission ID:** 2286789972

**File name:** Soleman\_Rina.docx (207.62K)

**Word count:** 941

**Character count:** 6426

**1**  
**EVALUASI PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI  
PERSEDIAAN BAHAN BAKU DI INDUSTRI COBEK BATU  
TOYOMARTO MALANG**

**SKRIPSI**

**AKUNTANSI**



**OLEH :**

**SOLEMAN JAPE RINA**

**NIM: 2020110107**

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI**

**FAKULTAS EKONOMI**

**MALANG**

**2024**

## RINGKASAN

Dengan mengkaji proses pendokumentasian persediaan bahan baku, penelitian ini berupaya mengidentifikasi strategi yang digunakan pada bisnis Cobek Batu Toyomarto Malang untuk mendukung proses manufaktur yang efektif. Teknik analisis kualitatif mempunyai pendirian yang bersifat interpretatif. Metode pencatatan inventaris yang buruk merupakan permasalahan yang dihadapi Industri Cobek Batu. Pengetahuan ini didasarkan pada hasil belajar. Secara khusus, proses inventarisasi bahan baku, pengadaan dan pelepasan bahan, serta dokumentasi tidak secara khusus ditangani oleh departemen gudang. Oleh karena itu diharapkan Industri Cobek Batu Toyomarto Malang menetapkan prosedur yang sederhana, mudah dipahami, dan memelihara catatan dalam menanggapi rekomendasi penelitian. Hal ini akan membantu memastikan bahwa barang yang masuk dan keluar gudang diatur sedemikian rupa sehingga memastikan tidak ada peraturan informasi mengenai informasi mengenai stok persediaan. Kemudian, untuk menurunkan jumlah pegawai yang melakukan kesalahan, maka pekerjaan harus dipisahkan, misalnya dengan menunjuk staf yang berbeda pada setiap bidang. Hasilnya, kesalahan akan berkurang.

**Kata Kunci : Evaluasi, Sistem Informasi Akuntansi, persediaan Bahan Baku.**

## **BAB 1**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1 Latar Belakang**

Seiring dengan berkembangnya sektor bisnis di Indonesia, terdapat juga persaingan antar perusahaan. Salah satu elemennya adalah pesatnya peningkatan teknologi informasi yang dimungkinkan oleh produksi banyak komoditas berkualitas tinggi. Banyak bidang organisasi harus meningkatkan kualitas barang mereka agar tetap kompetitif dalam iklim bisnis saat ini dan memungkinkan perusahaan mereka beroperasi secara efektif dan mencapai tujuan mereka (Kartini dan Hamzah, 2017).

Sektor keuangan merupakan salah satu hal yang mempunyai pengaruh signifikan terhadap suatu perusahaan dalam dunia bisnis, khususnya di bidang teknologi informasi. "Banyak pemangku kepentingan dapat memanfaatkan sistem informasi untuk menciptakan keunggulan organisasi melalui kecepatan, inisiasi, integrasi, dan keakuratan informasi yang diberikan," menurut Ratnaningsih (2013). Berdasarkan definisi di atas, Mitch dan Steinbart (2014) menyimpulkan bahwa **akuntansi adalah sistem informasi yang mengumpulkan, mencatat, mengarsipkan, dan mengevaluasi data akuntansi** bersama dengan data lainnya untuk memberikan informasi yang penting dalam pengambilan keputusan.

Seluruh komponen sistem informasi akuntansi untuk sektor korporasi diawasi secara ketat, khususnya yang terlibat dalam kegiatan proses produksi perusahaan industri, karena menjaga daya saing adalah salah satu tujuan utama mereka. Istilah "proses produksi" mengacu pada transisi yang melibatkan sejumlah elemen berbeda, seperti tenaga kerja, energi, komputer, bahan mentah, dan sumber daya

manusia. Namun, jika produksi kelima tidak selesai hal itu dapat mengganggu kelancaran proses produksi perusahaan. Bahan mentah dalam jumlah tertentu harus diperoleh dan <sup>9</sup> digunakan untuk proses produksi dalam jangka waktu yang telah ditentukan. Hal ini menunjukkan tidak dapat diperolehnya lebih dari satu unit bahan baku. Namun, jika produksi kelima tidak selesai, hal itu dapat mengganggu kelancaran proses produksi perusahaan. Pengetahuan akuntansi pelaku usaha yang kurang sering menjadi penyebab hal ini. Tingkat pendidikan mereka sering kali mempengaruhi seberapa besar pengetahuan yang mereka miliki mengenai mata pelajaran tersebut (Risnaningsih, 2017).

<sup>6</sup> Tujuan sistem informasi akuntansi menurut Diana dan Stiawati (2018) adalah <sup>4</sup> mengumpulkan dan mengolah data serta melaporkan informasi yang terkait dengan transaksi keuangan. Penyimpanan informasi merupakan salah satu tugas utama organisasi situs informasi akuntansi. Harapan utama perusahaan manufaktur adalah proses produksi mereka beroperasi secara efisien. Aktivitas manufaktur memberikan nilai pada barang dengan mengubah bahan mentah menjadi komoditas jadi atau produk akhir. Salah satu tujuan operasi manufaktur adalah menghasilkan barang jadi yang memenuhi persyaratan kuantitas dan kualitas yang disyaratkan perusahaan. Jika proses produksi memberikan keluaran yang sesuai dengan kuantitas dan kualitas yang diantisipasi, bisnis dapat memenuhi permintaan klien. Pelanggan akan merasa tidak puas jika operasi manufaktur memberikan hasil yang tidak sesuai dengan permintaan konsumen, sehingga akan merugikan peluang bisnis untuk meningkatkan pangsa pasar dan janjinya untuk menyediakan produk dengan cara yang paling efisien.

Persediaan <sup>3</sup> bahan baku merupakan hal yang penting dalam proses produksi suatu perusahaan. Pembelian bahan baku harus dilakukan <sup>7</sup> dalam jumlah yang cukup untuk memenuhi kebutuhan produksi agar proses pembuatan dapat berjalan dengan lancar. Namun kekurangan persediaan bahan baku sering kali disebabkan oleh keterlambatan pesanan atau terputusnya komunikasi antara gudang dan divisi manajemen inventaris lainnya. Namun, suatu perusahaan juga mungkin mengalami kelebihan persediaan bahan mentah jika hal ini mengakibatkan biaya persediaan lebih tinggi dan pendapatan lebih rendah. Oleh karena itu, pengelolaan persediaan bahan baku yang efisien dan terkoordinasi dengan baik sangat penting untuk menjaga produktivitas proses produksi dan menurunkan kemungkinan kerugian bisnis.

Uraian yang diberikan di atas harus memotivasi peneliti untuk belajar bagaimana memilih metode dan sumber bahan baku yang dapat diandalkan untuk keperluan industri. Mengingat komponen utama dalam produksi suatu produk adalah persediaan bahan baku, <sup>1</sup> maka peneliti melakukan penelitian dengan judul “EVALUASI PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PERSEDIAAN BAHAN BAKU DI INDUSTRI COBEK BATU TOYOMARTO MALANG”

## 1.2 Perumusan Masalah

Apakah kelancaran proses produksi pada Industri Cobek Batu Toyomarto Malang dipengaruhi oleh <sup>10</sup> penerapan sistem informasi akuntansi persediaan bahan baku?

### 1.3 Tujuan Peneliti

Mengetahui bagaimana <sup>1</sup> penerapan sistem informasi akuntansi persediaan bahan baku terhadap efisiensi <sup>12</sup> proses produksi pada Industri Cobek Batu Toyomarto Malang merupakan <sup>12</sup> tujuan yang ingin dicapai dari temuan penelitian ini.

### <sup>5</sup> 1.4 Manfaat Penelitian

Berikut beberapa manfaat penelitian:

#### 1. Bagi Peneliti

<sup>5</sup> Mampu memahami <sup>5</sup> dan mengembangkan bisnis Cobek Batu Toyomarto Malang.

#### 2. Bagi universitas

Menambah bahan pustaka atau daftar referensi bagi penelitian selanjutnya, dimaksudkan untuk melengkapi penelitian yang sudah ada dan melengkapi pemahaman kita mengenai informasi pengelolaan persediaan bahan baku.

#### 3. Bagi Pelaku Usaha

Kelancaran proses produksi Industri Cobek Batu Toyomarto Malang berdampak pada peningkatan efektivitas penerapan <sup>11</sup> sistem informasi akuntansi persediaan bahan baku.

### 1.5 Ruang Lingkup

<sup>2</sup> Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Tujuan penelitian ini adalah untuk memberikan gambaran yang akurat dan asli mengenai keadaan, faktor, peristiwa, fakta, dan fenomena yang muncul sepanjang proses penelitian. Lebih spesifiknya, penelitian ini berfokus pada sistem akuntansi

persediaan bahan baku karena berdampak pada efisiensi proses produksi yang pada akhirnya berdampak pada keakuratan data yang dapat diakses di dunia nyata.



# Soleman Jape Rina

## ORIGINALITY REPORT

15%

SIMILARITY INDEX

15%

INTERNET SOURCES

7%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	4%
2	<a href="http://pt.scribd.com">pt.scribd.com</a> Internet Source	2%
3	<a href="http://link.narotama.ac.id">link.narotama.ac.id</a> Internet Source	1%
4	<a href="http://123dok.com">123dok.com</a> Internet Source	1%
5	<a href="http://repository.ittelkom-pwt.ac.id">repository.ittelkom-pwt.ac.id</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://eprints.iain-surakarta.ac.id">eprints.iain-surakarta.ac.id</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://haynovia.blogspot.com">haynovia.blogspot.com</a> Internet Source	1%
8	<a href="http://repository.upnjatim.ac.id">repository.upnjatim.ac.id</a> Internet Source	1%
9	<a href="http://www.slideshare.net">www.slideshare.net</a> Internet Source	1%

10 Darno Darno, Anita Anita, Jaya Adi Gama Tengtarto, Kuswana Rama, Camelia Dewi R. "EVALUASI SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL BAHAN BAKU PRODUKSI PADA UD. XYZ DI SIDOARJO", Jurnal Logistik Indonesia, 2020  
Publication 1%

---

11 repository.usd.ac.id Internet Source 1%

---

12 widuri.raharjo.info Internet Source 1%

---

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

# Soleman Jape Rina

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---

PAGE 7

---